

Ol. Sur, Concepción, 28-XI-1987 p.2.

Agenda cultural

Periodistas presentan libro sobre profecías

Los "Sábados Literarios" organizados por la Librería Estudio continúan hoy con la participación de dos periodistas, autores del libro "Profecías del fin del mundo": María Teresa Diez y Manuel San Martín. Presentan su obra a las 12.00 horas, oportunidad en la que dialogarán con el público y hablarán sobre su experiencia de recolectar material en torno a un tema tan popular como fascinante.

María Teresa Diez fue editora de cultura y espectáculos de la revista "Paula", jefa de Relaciones Públicas de la Escuela de Artes de la Comunicación de la UC, redactora política del periódico "Debate", libretista y animadora de programas culturales en los canales de la UC y de Chile. Además, libretista de cuentos para niños en el Canal 9, creó y escribió el programa cultural "Arte Visión 5" en radio El Conquistador. Creó con Helga Thieme la revista "Ya" de "El Mercurio" y el programa "Extra mujeres extra". Actualmente es jefa de informaciones de la "Revista del Domingo". Estudió en el Instituto de Estética de la Universidad Católica. Es crítica de arte.

Manuel San Martín se inició en el periodismo en los diarios "Crónica" y EL SUR de Concepción, siendo jefe de informaciones del primero y edi-

torialista del segundo. En Santiago ha sido jefe de informaciones de Radio Cooperativa, redactor de "Hechos Mundiales", redactor político de "El Mercurio", coordinador del área económica, jefe de crónica, director de la "Revista del Domingo" y editor general de suplementos. En 1958 obtuvo el primer lugar en el Concurso Nacional de Cuentos organizado por el Círculo de Periodistas de Concepción. En 1969 publicó el libro de cuentos "Una muchacha demasiado honesta". En 1960 fue seleccionado para integrar el Primer Taller de Escritores de la Universidad de Concepción, junto con destacados hombres de letras como Miguel Artoche, Nicomedes Guzmán, Enrique Lihn, Cristián Huneeus, Mario Ferrero y Jorge Teillier, entre otros.

Ambos profesionales se apasionaron con el tema de las profecías y decidieron reunir las todas en un mismo volumen para que el público descubra las coincidencias, los aciertos, los peligros y la esperanza, la que, no obstante las tantas predicciones, subyace en el texto que hoy presentan. Se documentan en La Biblia, revelan el tercer secreto de Fátima relativo a una nueva guerra mundial antes del año 2000, abordan las predicciones de Nostradamus, apuntan



• Manuel San Martín, periodista que se inició profesionalmente en los diarios "Crónica" y EL SUR, coautor del libro "Profecías del fin del mundo" que hoy se presenta, al mediodía, en la Librería Estudio, junto a la periodista María Teresa Diez, con quien escribió la obra.

el día clave para la humanidad según signos de la Gran Pirámide -el sábado 17 de septiembre de 2201-, plantean que los ovnis salvarán al hombre del holocausto, hablan sobre las veinte catástrofes que acechan al ser humano y suman muchas otras cosas más, reservando al público un espacio para el optimismo, a pesar de todo.

Periodistas presentan libro sobre profecías [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodistas presentan libro sobre profecías [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile